



Retour sur l'opération "petits pains pour le téléthon"

publié le 30/01/2020

Collecte d'argent grâce aux petits pains

Descriptif :

Voici le bilan de la vente des petits pains

Suite à l'initiative prise par Marine.P (3°6), une vente de petits pains s'est déroulée pendant les récréations de la semaine dernière, pour le téléthon.

L'opération s'est très bien passée, avec un bénéfice de 240 euros ! Chaque petit pain coutait 0,50 cts.

Une remise officielle du chèque est prévue pour mardi 11 février au collège à 11h30.

Bravo pour cette belle initiative !

